



K U Z U U

ROTARY CLUB NEWS

例会日 毎週火曜日
 例会場 足利銀行葛生支店
 栃木県安蘇郡葛生町
 中央東 1-12-11
 ☎0283(86)2181

2002～2003RI 会長テマ
 ジョナサン・B・マジヤバ
 葛生 RC 会長テマ
 福島 秀治

「手を貸そう」

「勇気を持って行動しよう」

副会長 関口 泰一郎 幹事 酒庭 和一 副幹事 中田 秀昭

2003～2004 ④ 第2074回 15.7.22 例会場 於:足利銀行 葛生支店 PM12:30～

お客様紹介 横塚 欣一 ガバナー補佐 須川 悦郎君(田沼RC)

会長挨拶 皆さんこんにちは。本日は大変お忙しいところを、ガバナー補佐の横塚欣一様におこしいただきました。次週に迫りました公式訪問につきまして、補佐にはいろいろとご指導及びご意見をお聞かせいただきたく思いますので、後ほどよろしくお願ひ申し上げます。

一言ご挨拶を申し上げます。今朝ほど飛び込んできました嬉しい「ニュース！」スペインのバルセロナで行なわれております水泳の世界選手権で、日本の北島康介選手が男子100メートル平泳ぎでこれまでの記録を0秒16縮め「59秒78」の世界新記録をマークして、見事「金メダル」を勝ち取りました。スタートから前半の折り返しでは4番目と出遅れ、メダルは無理かと思われましたが、後半50メートルでの追い上げは驚異的で感動いたしました。ちなみに世界選手権、シンクロでは過去に二度ほど金メダルはあるんだそうですが、競泳での金メダルは初めての快挙だそうです。

さて、そんななか国内では20日未明に九州、熊本地方を襲った集中豪雨でこれまでに死者14名、行方不明者8名という大きな被害がでており、今現在も行方不明者の捜索が続いているそうです。長雨で相当水も含んでいて地盤も緩んでおり、今後も二次災害が心配されるとのことでございます。本当にお気の毒だと思います。被災地の皆様には、からお見舞いを申し上げたいと思います。

会員表彰 飯田 力君 米山ファンドフェロー

会長報告 この後、クラブ協議会がありますので正副会長、幹事及び各委員長さんにご出席ください。

幹事報告 1、ロータリアンの英語版が来ております。回覧いたします。
 2、8月例会場変更のお知らせ
 佐野RC 8/11 特別休会
 3、クラブ現況報告書が2冊ある場合があります。訂正のため後から1冊入れたのでご確認願ひます。
 ① P79 小林年度分(6)会員選考委員会 委員長 斎藤武さん
 ② P62 福島年度分2003～2004年年間カレンダー
 8月会員増強月間に因んで 吉澤委員長とコピーされているが、坪内委員長の間違いです。訂正願ひます。
 その他誤りがございましたら、お申し出ください。

各委員会報告

親睦委員会

谷委員長 来週の例会の時より、ゴルフ部会会費10,000円を集めますのでよろしく
お願いいたします。

出席状況報告

野部委員長

*本日の出席

会員数48名 出席義務者数42名 出席者32名 事前メイクアップ1名
出席率76.2%

欠席者 市毛会員、太田会員、斎藤(誠)会員、佐藤会員、椿会員
寺内会員、松本会員、宮田会員、横塚会員

*前回(7月15日)の出席

メイクアップ1名 修正出席率76.2%

ニコニコBOX報告

小林委員長

関口泰一郎君 記念品をいただきありがとうございました。(退任)

横塚 欣一君 公式訪問前のクラブ協議会に参加させていただきます。

福島 秀治君 横塚ガバナー補佐、本日はお忙しいところありがとうございます。

酒庭 和一君 横塚ガバナー補佐、本日はお忙しいところありがとうございます。

広瀬 常夫君 入院中はお世話になりました。ありがとうございました。RC
活動もリハビリもかねて頑張りたいと思います。

クラブ協議会

まず、5大委員会(1、クラブ奉仕 2、国際奉仕 3、職業奉仕 4、社会奉仕 5、新世代)の委員会報告を行い、ガバナー補佐より好意的な寸評がありました。

続いて、ガバナー補佐の要望で「葛生高校インターアクトクラブ」の立ち上げ経緯、活動方針、今後の事業内容について奥山委員長の発表があり、さらに当協議会に出席した各委員会の活動方針・事業計画の発表を行い、最後にガバナー補佐の挨拶がありました。

ガバナー補佐挨拶

当初、5大委員会の報告を聞き短時間で済ませ、今日の結果をガバナーに報告し来週の公式訪問に備えたいと考えておりました。しかし、皆さんの話を聞き出しますと、これはやはり素晴らしい事だと思いました。クラブ現況報告書を見ただけではわからないことが短い言葉の中でも良くわかります。本当にありがとうございました。

ガバナーが今年のご目標としておっしゃっておられます、楽しく明るく活力のあるロータリークラブを作りたいんだと、経費をかけないでやって欲しいんだと。それには何が大事かと言いますと、和が大事であるんだとおっしゃっておられます。和も大事ですけれど、今日聞いておられますと皆さん本当に知識をお持ちで委員長さんとしての自覚を持っていると思いました。全ての方がそうであると思いました。寄付することが奉仕に参加することですし、出席の意義の変遷もありました。ロータリーの原点も変わってきていると思います。その辺はどういうことで変わったのかガバナーにお聞きしたり、板橋RI理事にもお聞きしてみたいと思っております。

いずれにしても長い時間に渡り発表していただきありがとうございました。来週ガバナー公式訪問をさせていただきますが、ご協力を心からお願いいたします。挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。